

ORDRE DU JOUR - AGENDA

Séance ordinaire du 10 février 2026 à 19h30 au centre communautaire de Luskville, situé au 2024, route 148, Pontiac.	Regular meeting of February 10, 2026, at 7:30 p.m. at the Luskville Community Centre, located at 2024 Route 148, Pontiac.
---	--

- 1. Ouverture de la séance
Opening of the meeting**
- 2. Parole au public et questions
Floor open to public and questions**
- 3. Adoption de l'ordre du jour
Adoption of the agenda**
- 4. Adoption des procès-verbaux du 13 et 20 janvier 2026
Adoption of the minutes of January 13 and 20, 2026**
- 5. Administration**
 - 5.1 Liste des engagements de dépenses
List of incurred expenditures**
 - 5.2 Liste des factures à payer
List of invoices to pay**
 - 5.3 Adoption du règlement de taxation 01-26 établissant les taux de taxes et la tarification des services pour l'année 2026
Adoption of taxation bylaw 01-26 establishing the tax rates and the pricing of services for the year 2026**
 - 5.4 Adoption du règlement 02-26 pour abroger le règlement 02-25 concernant la tarification des biens et services de la Municipalité de Pontiac
Adoption of bylaw 02-26 to repeal bylaw 02-25 concerning the pricing of goods and services of the Municipality of Pontiac**
 - 5.5 Avis de motion - règlement #03-26 remplaçant le règlement 02-22 concernant les normes applicables aux membres du conseil municipal de Pontiac - code d'éthique et de déontologie en matière municipale
Notice of motion – bylaw #03-26 replacing bylaw 02-22 enacting standards for members of Pontiac Municipal Council - code of ethics and professional conduct in municipal matters**
 - 5.6 Résolution d'appui à la Municipalité de Sainte-Madeleine concernant la responsabilité des fournisseurs pour garantir la sécurité des communications en cas de crise**

Support to the Municipality of Sainte-Madeleine regarding the responsibility of service providers to ensure the security of communications in times of crisis

- 5.7 Résolution d'appui à la Municipalité de Cantley concernant la dénonciation des coupures au programme Emploi d'été Canada
Support to the Municipality of Cantley regarding the denunciation of cuts to the Canada Summer Jobs program
- 5.8 Appui - demande de la Ville de Coteau-du-Lac concernant les déversements et dépôts illégaux de contaminants sur les terres agricoles
Support – request from the City of Coteau-du-Lac regarding illegal dumping and disposal of contaminants on agricultural land
- 5.9 Octroi de mandat – accompagnement SMI Performance (audit CMQ)
Awarding of a mandate – SMI Performance support (CMQ audit)
- 5.10 Nomination des membres pour la formation du Comité des relations de travail (CRT)
Appointment of members for the establishment of the Labour Relations Committee (LRC)
- 5.11 Nomination des membres pour la formation du Comité paritaire de santé et sécurité au travail (CPSST)
Appointment of members for the establishment of the Joint Occupational Health and Safety Committee (JOHSC)
- 5.12 Nomination d'un représentant municipal pour les dossiers des aînés auprès du Service aux aînés des Collines
Appointment of a municipal representative for seniors' affairs with the *Service aux aînés des Collines*
- 5.13 Renouvellement d'offre de service – Cain Lamarre SENCRL
Renewal of service offer - Cain Lamarre SENCRL
- 5.14 Octroi d'une bourse à l'École Secondaire Sieur-de-Coulonge
Granting of a scholarship to Sieur-de-Coulonge High School
- 5.15 Autorisation de participation à une formation – Écocentre Québec
Authorization to attend training – Écocentre Québec
- 5.16 Maintien du programme postal pour les bibliothèques – projet de loi C-15
Maintenance of the postal program for libraries – Bill C-15
- 5.17 Contribution de l'employeur au dépôt dans un REER – employé 02-0089
Employer contribution to the RRSP deposit – employee 02-0089

**6. Sécurité publique
Public Safety**

Aucun item

No item

7. Travaux publics
Public Works

Aucun item

No item

8. Urbanisme et zonage
Urban Planning and zoning

- 8.1 Adoption du règlement 10-25 – modifiant le règlement de zonage no. 11-24 en vue d'ajouter une définition de camionneur artisan
Adoption of bylaw 10-25 – amending zoning bylaw no. 11-24 with the aim of adding a definition of independent truck operator
- 8.2 Autorisation de signature – Cession des lots 6 458 963, 6 458 962 et 6 489 064 pour la municipalisation des chemins du Mousqueton et de l'Escalade
Authorization to sign – Transfer of lots 6,458,963; 6,458,962; and 6,489,064 for the municipalization of chemin du Mousqueton et chemin de l'Escalade

9. Loisirs et culture
Recreation and culture

- 9.1 Festival Country de Pontiac 2026
2026 Pontiac Country Festival

10. Dépôt de documents
Tabling of documents

- 10.1 Dépôt du rapport relatif à la délégation d'autorisation des dépenses du 01 janvier au 26 janvier 2026
Tabling of the report regarding the delegation of authorization of expenses from January 1 to January 26, 2026

11. Période de questions du public
Public question period

12. Levée de la séance
Closing of the meeting